



Elvira Wegner und Christian Schulz im Kinderhospiz Bärenherz

23.12.2025 00:00 CET

## Black Hornets spenden erneut für das Kinderhospiz Bärenherz

Der BVB Fanclub Black Hornets unterstützte das Kinderhospiz Bärenherz bereits zum dritten Mal mit einer Spende. Am 23. Dezember 2025 kam Christian Schulz stellvertretend für den Fanclub ins Kinderhospiz und brachte die gesammelte Summe in Höhe von 572,16 Euro mit.

Der Betrag kan im Laufe des Jahres bei verschiedenen Veranstaltungen des Fanclubs zusammen. Dazu zählten gemeinsame Treffen, Aktionen sowie das jährliche Fanclubfest.

Der Fanclub Black Hornets ist seit dem 30. Oktober 2020 offiziell als Fanclub von Borussia Dortmund anerkannt. Neben der gemeinsamen Leidenschaft für den Fußball gehört es für die Mitglieder dazu, Verantwortung zu übernehmen und sich für Kinder und Familien einzusetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich beim Fanclub Black Hornets und bei Herrn Schulz für die erneute Unterstützung und das verlässliche Engagement.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**  
Öffentlichkeitsarbeit  
[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)  
0341/35016325